
６月２１日（水）に生徒総会を実施しました。 

生徒総会では、「昇華～楽しむためにがんばろか～」のスローガンのもと、「常盤中学校の良いところをよ

りよくするためにはどうすればよいか」、「常盤中学校全体で協力し、改善できることはどのようなこと

だろうか」について話し合いました。この日までに総務委員を中心に各学級で協議してきたことを活か

し、活発な生徒総会になりました。 

自分たちの学校のことを全校が会して協議することの価値を体感する貴重な時間だったと感じます。 

 


